

INFO COVID-19 no 83 : Chaudière-Appalaches repasse en zone rouge – Message du coordonnateur municipal à la sécurité civile

Le retour au palier d'alerte maximal de notre région indique le début de la 3^e vague de COVID-19. La pandémie continue de nous mettre à rude épreuve avec la montée exponentielle des variants, c'est pourquoi nous tenons à rappeler aux membres du personnel l'importance d'appliquer les mesures sanitaires en place. Jusqu'à maintenant, la Ville de Lévis fait bonne figure : aucune éclosion importante n'a été rapportée au sein de l'administration municipale.

Il faut poursuivre nos efforts plus que jamais tout. Nous sommes conscients des impacts sociaux et psychologiques d'une si longue épreuve, de l'épuisement qu'elle suscite et de la colère qu'elle peut provoquer. Toutefois, il est primordial, comme employé, mais surtout comme citoyen, de poursuivre nos efforts et de ne pas lâcher.

Nous tenons à vous remercier sincèrement des efforts effectués dans votre vie professionnelle et personnelle. Chacun de vos gestes préventifs contribue à préserver la santé de tous. En cas de symptômes ou de proximité avec une personne infectée, n'hésitez pas à aller passer un test de dépistage. Pour les personnes éligibles, le vaccin est encouragé.

Nous vous souhaitons un très beau et long congé de Pâques, en toute sécurité.

[Visionnez la capsule de Luc De la Durantaye](#)

Page Internet dédiée aux employés

Pour rester informé, consultez le www.ville.levis.qc.ca/employes et rafraîchissez périodiquement cette page afin d'obtenir les informations actualisées.

Ligne téléphonique et courriel dédiés aux employés

Pour toute question ou tout commentaire, quant à la situation actuelle, composez le **418 835-8299** ou écrivez à infocovid19@ville.levis.qc.ca. Le service vous est offert 24 h sur 24, 7 jours sur 7.

Affichage

Nous demandons aux gestionnaires d'imprimer le présent PDF et de l'afficher dans les lieux de travail du personnel n'ayant pas accès à un poste informatique. Nous vous remercions de vos efforts communs, de votre engagement et de votre solidarité.